

PERFILES



THOMAS BACH

PRESIDENTE DEL COMITÉ OLÍMPICO INTERNACIONAL

Thomas Bach (Würzburg, Alemania, 1953) fue nombrado presidente del Comité Olímpico Internacional (COI) en 2013, en sustitución de Jacques Rogge. Ha sido el principal impulsor de la Agenda 2020, una hoja de ruta para el futuro del Movimiento Olímpico, basada en la igualdad y la sostenibilidad. Abogado y exesgrimista, fue oro olímpico en Montreal'76. En 1981 fue nombrado miembro de la comisión del COI de los nuevos atletas y en 1982 como miembro del Comité Olímpico Nacional de Alemania.